

Vandalizaron vehículos de funcionarios del Cesfam Alemania

Se presume que, las antisociales, tenían intención de llevarse, por lo menos, uno de los móviles afectados.

Neimar Claret Andrade

Foto gentileza de Alfredo Cerna

El problema de la falta de sitios para estacionar en Angol es cada vez más agudo y de esta situación no escapan los funcionarios del Cesfam Alemania, establecimiento que, como todo aquel que haya pasado por

enfrente de su sede sabe, no cuenta con sitios adecuados para que los funcionarios que allí laboran puedan aparcar sus vehículos.

Debido a esto, los que cuentan con su medio de transporte particular han optado por estacionarlo en un sitio aledaño ubicado detrás de la tribuna del estadio que está en los alrededores y que lleva el mismo nombre del Cesfam, pero el lugar no cuenta con ningún dispositivo de seguridad para los vehículos.

Fue en estas circunstancias que, recientemente, una de las funcionarias que labora en el mencionado centro de salud, al ir a buscar su vehículo se encontró con la

desagradable sorpresa de que este había sido completamente vandalizado, pues le rompieron los vidrios y le pincharon los neumáticos.

Ese mismo día otro automóvil, de otro funcionario, fue abierto, pero no habría faltado nada de lo que había adentro, por lo que se presume que, posiblemente, la idea era llevárselo, pero al final no lo lograron.

La situación fue denunciada, de manera oportuna, ante la 1° Comisaría de Carabineros en Angol, instancia policial que se encuentra desplegando diligencias investigativas, con la finalidad de determinar la identidad de los antisociales y dar con su paradero.

